

Nomination inacceptable : GRÈVE À LA PHOTO le vendredi 21 septembre !

Communiqué des syndicats CGT, FO, SUD et CGC-CFE toutes catégories de l'AFP

Les syndicats CGT, FO, SUD et CGC-Presse toutes catégories de l'AFP font part au personnel de l'appel suivant adressé à l'ensemble des syndicats par des salariés du Service Photo.

Nous soutenons cette action et appelons tous les salariés de ce service à se joindre à cette grève contre une décision qui nous concerne tous, quel que soit notre catégorie ou notre secteur d'activité.

Appel de salariés du service Photo :

« Des salariés du service photo seront en grève le vendredi 21 septembre à partir de 8H, pour une durée de 24 heures, pour dénoncer la nomination d'un candidat externe au poste d'adjoint au rédacteur en chef photo France.

« Ce mouvement de grève sera reconductible tant que la direction maintiendra sa décision qui va à l'encontre de toutes les règles et protocoles en usage à l'agence.

« Les salariés s'interrogent sur la réelle motivation de ce choix et les futures orientations rédactionnelles et éditoriales envisagées par la direction .

« A tous les signataires (plus de cent à ce jour) du précédent communiqué de l'intersyndicale, ces salariés demandent de les soutenir et de les suivre dans ce mouvement. »

(Ci-dessous rappel de la pétition lancée le 10 août à propos de cette affaire. Il n'est pas trop tard pour la signer !)

**Syndicats CGT, FO, SUD et CGC Presse toutes catégories de l'AFP
le vendredi 14 septembre 2012**

PS : extrait du communiqué intersyndical du 10 août¹ :

Nous appelons le personnel à contresigner massivement l'appel ci-dessous lancé par 18 reporters-photographes de l'AFP :

« Les reporters-photographes soussignés demandent à la direction d'annuler la nomination du candidat externe à l'AFP au poste d'adjoint au rédacteur en chef photo France et le réaffichage du poste.

« Cette titularisation externe, qui va à l'encontre des règles de base de l'AFP, concerne tous les salariés de l'entreprise ».

Les signatures doivent être adressées par mail à l'adresse inter@afp.com.

1. [1. <http://asap.afp.com/asap/actsoc/communiques/cgt/communiques/>](http://asap.afp.com/asap/actsoc/communiques/cgt/communiques/)

Unacceptable Appointment: Call for strike action at AFP Photo Service on Friday Sept. 21

Statement from the CGT, FO, SUD and CGC-CFE trade unions representing HQ-status staff at AFP

The CGT, Force Ouvrière, SUD and CGC-Presse trade unions representing all HQ-status staff categories at AFP wish to inform staff worldwide of the following strike call, submitted to the joint unions by members of the Photo Service.

Our unions support this action and call on all Photo Service staff to take part in the strike to oppose a decision that concerns all of us, whatever our occupation or sector of activity.

Herewith the call issued by Photo Service Staff:

"Photo Service staff will stage a 24-hour strike on Friday September 21 from 8:00 am Paris time (0600 GMT) to denounce the appointment of a candidate from outside AFP to the post of deputy editor in chief of the Photo Service for France.

"The strike call will be renewable as long as management maintains its decision, which goes against all the rules and agreements in force at AFP.

"Staff would like to know what are the real reasons for the choice in question, and what are the underlying editorial orientations envisaged by management.

"Photo Service staff call on all AFP staff, including the more than 100 people who have so far expressed support for the previous joint union statement to support them in their action."

NB: It is still not too late to sign the petition of support published in a joint union statement on August 10 is attached. The text is reproduced below.

The CGT, Force Ouvrière, SUD and CGC-Presse trade unions representing all HQ-status staff categories at AFP - Friday September 14, 2012

PS: Appeal from AFP Photographers issued on August 10:

"The undersigned photo reporters call on management to cancel the appointment of a candidate from outside AFP to the post of deputy editor in chief of the French photo service. We demand that the post be re-advertised.

"This external hiring decision, which goes against AFP's basic rules, is of concern to all staff."

Signatures in support of this appeal should be sent by e-mail to the joint trade unions at inter@afp.com [accessible only from inside the AFP network].